

Archiv

Impuls-Projekt am Silvester Lauf in Zürich 2015

Drei Churer Schulklassen haben im Rahmen des Im-Puls-Projektes an diesem Lauf teilgenommen



Bild BT, Norbert Waser

[Artikel vom 15.12.15 im Bündner Tagblatt](#)



Ein Impuls für Bewegung im Alltag

Seit den Herbstferien haben sich drei Churer Schulklassen im Rahmen des Im-Puls-Projekts auf die Teilnahme am **Zürcher Silvesterlauf** vorbereitet. Am Sonntag starteten nun rund **60 Im-Puls-Runner** in Zürich zum Höhepunkt ihres Lauftrainings und durften vor begeisternder Kulisse in der Limmatstadt die Früchte ihrer Anstrengungen ernten. Mit diesem Projekt möchte die

Sportfördererorganisation **Panathlonclub Chur und Umgebung**, unterstützt vom **Rotary-Club Chur** und **Graubünden Sport**, einen Beitrag für mehr Bewegung im Alltag leisten. Dieser Impuls ist offensichtlich auf fruchtbaren Boden gefallen, liessen doch die **Sechstklässler aus dem Montalinschulhaus** in ihrer Kategorie sämtliche Schulklassen hinter sich. (FOTO NORBERT WASER)